



www.RepublicofAllPeople.com

La numérologie du 117 donne d'énormes pouvoirs.

« Ils feront du bien à tous ceux qui leur sont associés. Ils auront un goût prononcé pour les arts. Ils constitueront un trésor d'informations sur les sujets liés à la spiritualité. Ils continueront à travailler sans relâche. Leur esprit continuera à bouger comme les vagues de l'océan. Ils dépenseront de l'argent durement gagné en dépenses extravagantes. Ils assumeront le leadership. Ils poursuivront le chemin de la sagesse. »

NUMÉROLOGIE DE NOTRE LOGO

Catégorie: À Propos de Nous - Mis à jour : mardi 13 octobre 2020 03:41

Publication : vendredi 11 septembre 2020 07:48

Écrit par : Joomla

Affichages : 67679

D'où vient le logo ? – Explication et interprétation de sa vibration et du message qu'il porte

Le logo vient des frères des étoiles ; les peuples sont en train d'écrire leur propre légende pour les sept prochaines générations. Lorsqu'on regarde ce logo, on voit la terre représentant la Mère Terre. La Terre est une femme, car elle a reçu plein de semences en son sein sur le plan dans sa terre. Quelques mois plus tard sur la Terre, on a une belle quantité de jolies plantes qui donnent des fruits, des légumes et des herbes médicinales. Donc, si on choisit de semer une graine dans la terre, elle doit être belle. Terre Mère est vivante et elle donne aussi la Vie...

En regardant le logo de près, on voit toute la partie noire derrière qui ressemble à une roue de médecine, comme celles des tribus ancestrales de cette Terre. Les roues de médecine sont à la source de la création des peuples de la Terre; on se réfère souvent à eux sous le nom d'AMÉRINDIENS (SIC) ou Tribu.

NUMÉROLOGIE DE NOTRE LOGO

Catégorie : À Propos de Nous - Mis à jour : mardi 13 octobre 2020 03:41

Publication : vendredi 11 septembre 2020 07:48

Écrit par : Joomla

Affichages : 67679



Ce logo est aussi le logo du Conseil Intergalactique de notre galaxie que certains de nos frères vont appeler...nos frères des Étoiles. Les formes en noir tracent un Mandala Énergétique Quantum très puissant.

Vous verrez dans les prochaines années – car j'arrive du futur – précisément dans les trois prochaines années, les INSTITUTIONS GOUVERNEMENTALES (SIC) de ce monde vont avouer qu'ils travaillent avec les extra-terrestres depuis plus de 70 ans. C'est à suivre.

NUMÉROLOGIE DE NOTRE LOGO

Catégorie : À Propos de Nous - Mis à jour : mardi 13 octobre 2020 03:41

Publication : vendredi 11 septembre 2020 07:48

Écrit par : Joomla

Affichages : 67679



Sur le logo, on voit aussi des mots écrits en mauve ; cette couleur représente la Divinité. Une seule fois dans ce graphique, on voit notre Foi intérieure; Cette flamme qui apporte la Vie, cette énergie de notre Âme. Car au fond de Nous, il y a seulement de l'énergie, de l'électricité. Lorsque qu'on est déprimé, notre niveau d'énergie devient plus bas.

On voit une seule flèche de tribus qui pointe dans une unique direction, qui indique un « Focus », une Vision, une seule Voix pour Tous et chacun de Nous. À côté, on peut voir la moitié de la Fleur de lys qui représente la Nouvelle-France (SIC).

NUMÉROLOGIE DE NOTRE LOGO

Catégorie: À Propos de Nous - Mis à jour : mardi 13 octobre 2020 03:41

Publication : vendredi 11 septembre 2020 07:48

Écrit par : Joomla

Affichages : 67679

La France (SIC) est aussi l'effigie, l'emblème du Québec (SIC). En ce moment, le Peuple est divisé; certains sont avec Nous ou endormis avec les AUTRES (SIC). Un petit nombre se trouve du côté des INSTITUTIONS (SIC), que ce soit par loyauté aveugle ou inconsciente... Mais il y a aussi la Masse ou une partie du Peuple qui se réveille et qui commence à poser les bonnes questions et à demander la validité et les preuves de ce qui ressemble à des mensonges...

Nous savons qu'il y a cette Masse, qui est en train de se réveiller sous la pointe de l'« Iceberg »; sous l'eau, elle attend le signal d'une guidance pour que tous ensemble, ils posent, en même temps, la seule et unique question qui les concerne.

Situé sur la flèche, on voit en lettres blanches le chiffre '1' (un), qui est aligné exactement sur la flèche, qui signifie « Où nous allons un, nous allons tous » (WWG1WGA= Where We Go 1 We Go All). Un pour tous ! Et Tous pour Un !

Et finalement, si un de nos frères sur Terre est affecté, nous en sommes tous affectés.



En noir sur le logo, nous voyons aussi cette roue Intergalactique ; c'est une forme de Mandala Sacré, qui englobe la Terre et la protège.

Si on fait l'astrologie ou plutôt la numérologie du logo, on arrive au chiffre 117 (Republic

NUMÉROLOGIE DE NOTRE LOGO

Catégorie: À Propos de Nous - Mis à jour : mardi 13 octobre 2020 03:41

Publication : vendredi 11 septembre 2020 07:48

Écrit par : Joomla

Affichages : 67679

of the Will of All People).

L'Anglais est très important, car tous les Sorts, Enchantements, sont dérivés du **BLACK LAW DICTIONNARY (SIC)**, d'où l'importance de défaire et d'enlever les **SORTS MALÉFIQUES** des mots; c'est la raison de prioriser la langue anglaise dans certains écrits. Par conséquent, toute traduction dans une autre langue que l'anglais sera approximative. Afin de renvoyer ou d'annuler un sort ou un ensorcellement, on doit le faire dans la langue d'enchantement d'origine (**ANGLAIS**).

D'où l'explication de la force de ce chiffre numérologique.

Je pourrais vous en parler pendant des heures et des heures, mais imprimez-le et faites une méditation devant le logo et vous en aurez une autre version du sens, mais pour ce qui vous représente.

La Paix est omniprésente dans toutes ses formes avec l'ensemble du logo, car Nous marchons tous dans cette paix intérieure.

Méditez en regardant le logo et vous aurez les révélations d'autres facettes et perspectives ; il est tout en couleurs et les agencements de ce logo actuel, représente la Vraie délivrance de cette misère que nous vivons tous sur Terre, à tous les points de vue.

Qui a fait le logo? Il est apparu par magie d'une source encore très controversé, la Légende dit : « *il a été envoyé par nos Frères des Étoiles* »

WWG1WGA en marchant en Paix & Respect